

Arbeitskreis Fremde lädt zu Themenabend

SCHIEFBAHN (RP) Der Arbeitskreis Fremde in der Stadt Willich lädt zum Vortrag „Afghanistan – Brandherd am Hindukusch“ am Montag, 9. Dezember, 18.30 Uhr, in die neuen Räume an der Hochstraße 67, im alten Schiefbahner Rathaus, ein. Studienleiter Jörgen Klußmann, der jahrelang immer wieder in Afghanistan war, klärt über die Geschichte und die Perspektiven des Landes auf. Afghanistan befindet sich seit 40 Jahren im Kriegszustand. Seit dem Einmarsch der Sowjetunion 1979 ist das Land bis heute nicht zur Ruhe gekommen und hat doch dramatische Veränderungen durchlaufen. Wie sich die Zukunft gestalten wird, bleibt weiterhin ungewiss – werde aber nachhaltigen Einfluss auf die Region und das Verhältnis zwischen dem Westen und der islamischen Welt haben, so Referent Klußmann.

.....
Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei. Aufgrund der begrenzten Anzahl an Plätzen wird um Anmeldung bis zum 5. Dezember unter Tel. 02154 8138296 oder per E-Mail an buero@akf-willich.de gebeten.